

## Arrêt des massacres!

## Cessez le feu immédiat!

Depuis maintenant 3 mois, les Palestiniens se font massacrer : plus de 23 000 morts depuis le début de l'offensive israélienne dont plus de 12 000 enfants et plus de 56 000 blessés. Selon l'agence de l'Onu pour les réfugiés (UNRWA), 5 % de la population de la bande de Gaza a été tuée ou blessée depuis le début de l'offensive israélienne. L'année 2023 enregistre le plus grand nombre de victimes palestiniennes depuis 1948.

Rien ne peut justifier de telles exactions contre une population, des femmes et des enfants innocents, pas même les atrocités commises contre les civils israéliens et les prises d'otages.

La FNEC FP-FO 31 ne peut se taire devant une telle situation. En tant que citoyens, en tant que syndicalistes, en tant qu'enseignants et personnels de l'Education nationale, nous ne pouvons accepter. Nul ne peut aujourd'hui ignorer ce qu'il se passe à Gaza.

Le 13 décembre La Fédération internationale des droits de l'homme (FIDH) a adopté une résolution qui reconnaît qu'un génocide est en cours contre le peuple palestinien. « Les États et les individus qui fournissent une assistance à Israël en sont complices » écrit-elle.

Le gouvernement français et le président Macron, plutôt que de mettre toute leur énergie à essayer d'aboutir à un cessez-le-feu, à la paix et à l'arrêt des massacres, ont essayé d'interdire les manifestations portant ces exigences et laissé les mains libres à Netanyahu pour qu'il poursuive son carnage!

Aujourd'hui, il faut stopper ce carnage!

Fidèles à la déclaration de fondation de la CGT-Force Ouvrière adoptée en 1948 par les 1 435 délégués et qui indiquait « Le syndicalisme a pour devoir de se consacrer à la sauvegarde de la paix. »

Avec sa Confédération, dès la première heure, la FNEC FP-FO s'est exprimée pour le cessez-le-feu. Elle exprime à nouveau sa solidarité à l'égard de la population, des travailleurs palestiniens et israéliens, et de leurs syndicats. Elle fait sien le texte de nombreuses organisations syndicales américaines - dont la UAW, organisation de 600 000 membres, qui a arraché récemment des augmentations de salaires substantielles dans l'industrie automobile.

La FNEC FP FO 31, avec les syndicats américains signataires du texte, les Union Régionales Ile de France CGT-FO-SUD-FSU et notre fédération la FNEC FP FO ayant repris ce texte, considère que c'est au tour du mouvement ouvrier de faire entendre sa voix et de réclamer un cessez-le-feu. Ensemble, nous nous battons pour la paix immédiate, la justice, et un futur meilleur pour les travailleures et les travailleurs du monde entier.

Ainsi nous appelons nos syndiqués à rejoindre les manifestations de solidarité avec la population de Gaza et de Cisjordanie et à prendre des initiatives y compris sur leur lieu de travail pour exiger le cessez-le-feu immédiat et permanent, la levée du blocus de Gaza, que tous les Palestiniens rentrent chez eux, que tous les otages retrouvent leur famille.

MANIFESTATION SAMEDI 13 JANVIER 14H A JEANNE D'ARC TOULOUSE

## Le Mouvement ouvrier américain appelle à un cessez-le-feu en Israël et en Palestine.

Nous, membres du mouvement ouvrier américain, pleurons la perte de vies en Israël et en Palestine. Nous exprimons notre solidarité avec tous les travailleurs, et notre désir commun d'une paix en Palestine et en Israël, et nous en appelons au Président Joe Biden et au Congrès pour qu'ils poussent à un cessez-le-feu immédiat et à la fin du siège de Gaza. Nous ne pouvons pas nous frayer un chemin vers la paix à coups de bombes. Nous condamnons également tous les crimes de haine contre les musulmans, les juifs, ou qui que ce soit.

En publiant cet appel, les syndicats américains rejoignent les efforts de 13 parlementaires, et d'autres, qui appellent à un cessez- le-feu immédiat.

- Les droits fondamentaux doivent être restaurés. L'eau, le carburant, la nourriture, et les autres aides humanitaires doivent pouvoir parvenir à Gaza, l'électricité doit être rétablie, et les citoyens étrangers ainsi que les palestiniens nécessitant des soins médicaux doivent pouvoir sortir de Gaza.
- Les otages israéliens emmenés par le Hamas doivent immédiatement libérés. Le Hamas et Israël doivent se conformer aux normes des lois internationales et aux règles de la guerre définie par la Convention de Genève en matière de protection et de sécurité des civils.
- Il doit y avoir un cessez-le-feu immédiat à Gaza. La spirale de violence doit s'arrêter pour que des négociations pour une paix durable avancent.
- Les Etats-Unis doivent agir. Nous appelons le Président Biden à appeler immédiatement à un cessez-le- feu.

Le chemin de la justice ne peut être pavé de bombes et de guerre. Le chemin de la paix ne peut se trouver par la guerre. Nous nous engageons à travailler en solidarité avec les peuples palestiniens et israéliens pour atteindre la paix et la justice.

Les syndiqués viennent de divers horizons, dont des juifs, des musulmans, et des communautés du Moyen-Orient. L'escalade de guerres et de ventes d'arme ne sert les intérêts d'aucun travailleurs. Au bout du compte, nous voulons tous un endroit que l'on puisse appeler « chez nous », et où nos enfants puissent grandir en sécurité. Les travailleurs du monde entier veulent et méritent de vivre libres des conséquences de la violence, de la guerre et de la militarisation.

Des milliers d'américains ont rejoint le mouvement de solidarité mondial qui demande un cessez-le-feu immédiat. C'est au tour du mouvement ouvrier de faire entendre sa voix et de réclamer un cessez-le-feu. Ensemble, nous pouvons nous battre pour la paix, la justice, et un meilleur futur pour les travailleurs du monde entier.

•• Liste complète des syndicats signataires sur https://secure.everyaction.com/w1qW7B3pek2rTtv9ny5bqw2 via le site du syndicat UE (United Electrical, Radio and Machine Workers of America) https://www.ueunion.org/political-action/2023/ue-helps-initiate-labor-call-for-ceasefire-in-israel-and-palestine